
 

Présentation de l’Ordre de la Gratitude  

 

Bonjour tout le monde,  

Nous sommes ici pour souligner la 

vie et la carrière de    Mme Gisèle Daoust, 

membre émérite de notre association  

AQDER Du Suroît. 

 

Elle était la fille de la famille Daoust 

de Beauharnois mais, la chanceuse, avec 

plusieurs frères. 

Elle a trouvé son bien-aimé Hervé 

Charest qui, lui aussi, a fait carrière en éducation, comme 

enseignant et comme directeur d’école. Ayant du temps libre, il 

fut aussi maire de la ville de Beauharnois.  

Ils sont les parents de deux garçons : Sébastien, papa de 

deux filles et enseignant au primaire  au C.S.S. de la Vallée-des- 

Tisserands et Maxime, papa de deux garçons et pharmacien 

propriétaire.  

Elle a participé avec son conjoint à un échange d’enseignants 

outre-mer. C’est peut-être ce qui lui donne des ailes pour 

poursuivre ses découvertes dans des contrées exotiques (Inde, 

Chine, Pérou, etc.) en attente de découvrir le Japon, un voyage 

annulé au début de la pandémie.  

Comme elle ne peut sortir du pays pour des voyages 

exotiques,  Gisèle devra poursuivre ses sorties au Québec.  



 

Elle a déjà parcouru plusieurs routes et sentiers à vélo à 

travers le Québec et pour faciliter son coup de pédales, 

elle vient justement de s’acheter un vélo électrique pour  

découvrir d’autres endroits par monts…. et par vaux… sans limite 

pour la distance et surtout, sans effort ou presque, soit avec la 

famille, soit avec des amis. 

À sa retraite comme directrice d’école, elle a poursuivi sa 

carrière en éducation et elle a obtenu un poste de conseillère 

pédagogique en Colombie-Britannique.  

Elle organisait aussi, des échanges inter-linguistiques avec 

des étudiants du Québec, dont les jeunes de l’école Arthur-Pigeon 

ont pu bénéficier. 

Gisèle a aussi été ‘’un soutien moral’’ pour plusieurs de ses 

collègues directeurs d’école à Valleyfield en vue de l’obtention de 

la maîtrise en éducation; plusieurs ont persisté grâce à notre 

amie. (André Morin peut certainement en témoigner). 

 

Maintenant son passage dans notre association du Suroît. 

 

Elle a été élue 2e conseiller du comité de direction de 2010 à 

2013. 

Elle devient vice-présidente de 2013 à 2015. 

Elle saute le pas et est élue présidente en juin 2015 et ce 

jusqu’en juin 2019. 



 

Comme elle n’avait pas trop de travail avec la section du 

Suroît (ses membres devaient faire le travail j’imagine), elle est 

nommée secrétaire à l’AQDER provinciale en 2018.  

Elle gardera ce rôle près de deux ans et elle se joindra par 

après au comité de la vigilance économique CVÉ comme 

représentante du Conseil d’administration.    

Gisèle a porté deux dossiers très importants comme 

présidente de l’AQDER du Suroît :  la désindexation des membres 

du RRPE et la bataille menée auprès du gouvernement pour le 

respect des droits des retraités.  

Elle participe à la planification stratégique de l‘AQDER, à la 

mise à jour annuelle en partenariat avec les sections locales. 

Gisèle aime promouvoir des activités originales et 

culturelles, elle appréciait la collaboration des membres dans la 

préparation et surtout la réalisation de celles-ci. 

En voici des exemples mémorables : 

➢ la visite de la Maison symphonique de l’O.S.M. et une 

prestation de l’organiste, 

➢ la visite de l’île Saint-Bernard, qui offre des richesses 

naturelles et patrimoniales exceptionnelles, 

➢ la présentation du répertoire d’Édith Piaf, au Manoir Grant à 

Saint-Thimotée, 

➢ la visite à Montréal des gares dans le vieux-Montréal, de 

l’ancienne gare Jean-Talon, de l’ancienne gare de ville Mont-

Royal près de Canora, une prochaine station du nouveau 

REM,  



 

➢ le circuit touristique du Paysan en Montérégie avec son 

champ de lavande ‘’le Lavandou’’, ses vignobles  dont        

‘’le Marathonien’’, ses fermes dont  ‘’La vie en alpaga’’, 

➢ et bien sûr notre repas à la cabane à sucre, pas de niveau  

culturel mais gastronomique….  

 Autres informations :  

Intervenante toujours très impliquée pour la Croix-Rouge lors 

de situations d’urgence (feu, inondation, etc.) elle est aussi très 

sensible aux démunis; 

Aidante depuis de nombreuses années auprès de sa belle-sœur 

paraplégique résidente du Centre d’hébergement Dr-Aimé-Leduc. 

 

 Enfin pour définir Gisèle en quelques mots:    

 Elle est la parfaite boule d’énergie au grand cœur.   

 Une belle  pensée de Nicole à propos d’une grande amie.  

  

Nous lui remettons aujourd’hui l’ Ordre de la Gratitude avec 

un souvenir qu’elle portera sûrement avec fierté. 

 Bonne santé, sois heureuse avec ta famille, tes amis et merci  

Gisèle d’avoir fait partie de nos vies. 

 

Merci à tous de votre présence  et bonne fin de journée. 

Au plaisir 

Roger Blanchet 

10 juin 2021 


